

CENTRE SOCIAL DU SAUNIER



Lettre d'information n° 33

Mars 2024



[Édito](#) *Flashez-moi*

L'année 2024 a commencé sur les chapeaux de roue : voyez le résumé de toutes les activités qui vous sont présentées dans les lignes suivantes. Nous sommes heureux de voir que vous répondez présents à toutes les activités qui vous sont proposées : activités régulières adultes et seniors, accueil périscolaires, mercredi et vacances bien sûr mais aussi ateliers pâtisserie, soirées jeux, sortie familles à la neige à Chamrousse... Lisez attentivement tous les courriers mails que vous envoient régulièrement Joana et Isabelle, mais suivez aussi votre Centre Social sur son site web www.csdusaunier.fr et sur les réseaux sociaux [Facebook](#) et [Instagram](#).

Seul bémol dans ce tableau positif, nous rencontrons des difficultés financières comme tous les Centres Sociaux de France. Vous avez peut-être participé ou suivi la journée nationale d'alerte des Centres Sociaux réunis à la préfecture du Rhône le 31 Janvier 2024 pour interpeller l'État et les Caisses d'Allocations Familiales sur la nécessité d'une augmentation des subventions qui nous sont versées. Bien que la commune de Chaponost ait augmenté notre subvention 2023 et que les recettes des usagers soient en augmentation, nous finissons l'année 2023 de manière très déficitaire... Vous pouvez nous soutenir en signant des cartes virtuelles: [Appel aux coresponsables de la cohésion sociale | FÉDÉRATION DES CENTRES SOCIAUX ET SOCIOCULTURELS DE FRANCE](#).

Enfin notre comptable Mélissa Berliet a quitté le Centre Social où nous n'offrons qu'un poste à mi-temps, nous la remercions pour la qualité du travail accompli avec nous. Notre nouveau comptable Franck-Olivier Menguele a commencé le 15 Janvier, n'hésitez pas à lui souhaiter bienvenue lorsque vous le rencontrez.

La Présidente : Marie-José Vuillermet-Cortot.



Centre Social
Fermé vendredi 10/05/2024



Familles et parentalité

Cœur Grenadine a accueilli les familles pendant les vacances dans les locaux de l'école de la Cordelière. Une belle fréquentation qui a même atteint 25 enfants lors de la dernière journée.



Un groupe de 9 enfants a participé au stage d'accompagnement scolaire : renforcer les apprentissages de manière ludique et découvrir de nouvelles activités. Les enfants ont pu s'essayer au light painting (prise de vue photographique fondée sur la captation de la lumière) et au cinéma d'animation. Retrouvez leurs créations sur notre site internet.



Il a fallu changer de destination, mais les familles ont pu passer une journée à la neige dans la station de Chamrousse. Course de luge, bonhomme de neige et promenade au sommet : une journée mémorable pour certains qui découvraient les paysages enneigés. 44 personnes étaient présentes lors de cette sortie.



Quinze gourmands, petits et grands, ont mis la main à la pâte lors d'un atelier bugnes. Un moment de transmission où chacun a pu échanger sur des souvenirs et des recettes familiales, et repartir avec son panier bien rempli.

Un petit groupe de 6 personnes a profité d'un temps de jeux de société pour découvrir des nouveautés et se lancer des défis au icecool : un jeu de pichenette et de pingouins.

Des graines d'artistes ont pu créer un diorama : découpage, collage et assemblage des différents plans pour créer un décor aux couleurs de l'hiver.



Pour terminer ces vacances, une vingtaine de personnes se sont retrouvés autour de jeux vidéo rétro sur d'anciennes consoles. Un peu de nostalgie et une envie de recommencer ce moment de partage entre les générations.

Retrouvez une rétrospective complète [ici](#).

SENIORS/ACTIVITES REGULIERES



Dans le cadre de la prévention des chutes, un kinésithérapeute est intervenu auprès du public séniors. Au cours de plusieurs ateliers, les participants ont pu travailler leur équilibre à travers différents exercices ludiques.



Le stage Silver XIII équilibre a commencé en février, il permet de pratiquer de l'activité physique adaptée avec un ballon ovale. Bonne ambiance et bonne humeur garantie !



Les tables d'hôtes sont toujours autant plébiscitées. L'équipe de bénévoles est très investie pour permettre aux séniors de passer un moment convivial autour d'un bon repas.



Avant les vacances de février, les participants des ateliers mémoire se sont retrouvés autour d'un jeu et d'un apéro.



Durant les vacances de février, nous avons organisé notre première animation grands-parents/petits-enfants. Nous sommes sortis à Mornant pour un jeu de piste. Cette après-midi intergénérationnelle a été riche d'échanges et de bons moments.

Enfance Jeunesse

« Pendant ces deux semaines, les enfants du centre de loisirs ont pu découvrir différents thèmes :

- Les pommes de pins sont devenus les rois de la glisse et ont voyagé en Arctique.
- Les Baos en ont appris plus sur la mythologie et ont passé du temps au cirque
- Et les Skwallas (Skwatts + Wallas) ont fabriqué différents jeux et ont terminé les vacances sur des activités autour du football.

La première semaine, les animateurs ont proposé un grand jeu qui a eu beaucoup de succès auprès des enfants.

Enfin, ces vacances se sont clôturées par un super spectacle de magie et structures sur ballons.

Les enfants ont encore passé de très bonnes vacances. »



Le petit mot de Romain

« Mars, malgré le mauvais temps, prépare en secret le printemps »

Les dates à retenir en 2024

Soirée jeux en familles	Le 08/03 à 19h30/23h
Atelier pâtisserie	Le 09/03 de 10h à 12h
Tables d'hôtes	Le mardi 12/03 et le mardi 09/04
Inscription vacances printemps	Le 16/03 2024 au 03/04 2024
Atelier récréatifs en familles	Le 23/03 de 10h à 12h
Jeux parents/enfants à la Médiathèque	Le 23/03 de 10h à 12h
Atelier Sommeil	Le 02/04 et 9/04 le matin
Café parents	Le 08/04 de 9h à 11h
Soirée jeux en familles	Le 12/04 de 19h30 à 23h